

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

### 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

- アクセルを踏みながら、ハンドル操作
  - ブレーキをかけながら、ハンドル操作
- スリップしやすく、事故につながる

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 午後11時 雪降り 対向車線にはみ出し

乗用車と軽乗用車が正面衝突

軽乗用車の会社員男性、意識不明の重体

不用意なハンドル・ブレーキ操作により  
スリップを発生させる等

車両の制御ができなくなり、対向車にはみ出し、正面衝突 注意しましょう

2022/2/5(土) 14:43

4日午後11時すぎ、新潟県の国道で会社員の男性(23)の運転する軽乗用車と男性会社員が運転する乗用車が正面衝突しました。この事故で軽乗用車の男性が頭を強く打ち意識不明の重体です。現場は片側一車線の直線道路です。警察はどちらかが車線をはみ出したと見て事故の詳しい原因を調べています。尚 事故当時雪が降っていたということです。

## はみ出し、乗用車と軽トラが正面衝突

軽トラ運転の67歳女性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2022/2/6(日) 18:19

6日午前7時20分ごろ、愛媛県の県道で、乗用車と、対向してきた軽トラックが正面衝突しました。この事故で、軽トラックを運転していた女性(67)が、市内の病院に運ばれましたが、約1時間後に死亡しました。乗用車を運転していた男性(49)は、軽いけがです。現場は片側1車線の直線道路で、警察はどちらかの車が中央線をはみ出したとみて、事故の詳しい原因を調べています。

## 午前4時 20歳の息子が運転する軽乗用車

道路横の柱に衝突

助手席に乗っていた52歳の母親が死亡

2022/2/6(日) 13:25

6日午前4時前、岡山県の県道で親子が乗った軽自動車道路脇の柱に衝突しました。この事故で、助手席に乗っていたとみられる母親(52)が死亡しました。